

MILITARES ARGENTINOS REPRIMEN
EN BOLIVIA

WASHINGTON, 6 de agosto.— Un miembro de la Comisión de Derechos Humanos en Bolivia declaró que militares argentinos toman parte en la represión en Bolivia, en una proporción de 20 a 80 por ciento, según la región. Destacó que en la localidad de Cochabamba dos oficiales argentinos dirigen las operaciones militares, a uno de ellos lo identificó como "coronel Viola". (AFP). (Más información en página 14).

Argentinos participan en la represión en Bolivia

Así lo denunció un activista por los derechos humanos

WASHINGTON, 6 de agosto (AFP).—La participación de oficiales argentinos en las operaciones de represión de la resistencia en Bolivia fue denunciada hoy aquí por un miembro de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos en Bolivia.

Arthur Sist, quien regresó de Bolivia esta semana, afirmó que "fue confirmado el uso de fuerzas paramilitares argentinas en la tortura, las arrestaciones y el interrogatorio" de oponentes al golpe militar boliviano.

Pruebas de esa participación fueron proporcionadas por "varios testigos fidedignos", sacerdotes entre ellos, que identificaron a los argentinos por el acento.

Otra indicación es el hecho de que los métodos de represión son "muy diferentes de los usados por regimientos militares bolivianos anteriores".

Se estima que el número de presos asciende a "más de 2 mil 500", señaló.

Con base en diversas informaciones, Sist dijo que la proporción de argentinos que colaboran con las fuerzas bolivianas de represión llegan a un 20 por ciento en La Paz y a un 80 por ciento en Cochabamba, donde la resistencia es particularmente fuerte.

Mencionó también rumores según los cuales las operaciones en las 2 ciudades

fueron dirigidas por generales argentinos que Sist identificó como general Durán y general Viola.

ATAQUES DE GARCIA MEZA

El presidente golpista Luis García Meza criticó hoy a Estados Unidos y a los países del Pacto Andino en un mensaje que dirigió al país con motivo del día nacional de Bolivia.

García Meza defendió la acción de las Fuerzas Armadas que el 17 de julio pasado derrocaron al gobierno de la presidenta Lidia Gueiler, y reiteró que lo hicieron para "rescatar" al país de lo que llamó "el desorden, la anarquía y la aventura".

El discurso de García Meza, transmitido por cadena radial desde el Palacio de Gobierno, era aguardado con expectación por posibles anuncios, pero más de la mitad de su intervención, de una hora, estuvo dedicada al análisis de la situación económica del país y a la justificación del cuartelazo.

Arguyó que después de 10 años de gobiernos militares, éstos traspasaron el poder a los civiles que, según aseveró, fueron "incapaces de sacar al país de su estancamiento y frenaron su desarrollo".

"Nuestro sentimiento está lastimado por una administración norteamericana que desfavorece la imagen de un pueblo noble. Políticas equivocadas y discriminatorias están haciendo perder la fe en quienes conducían una gran parte de la humanidad, conforme a los principios de Occidente y de la cristiandad", afirmó.

Elogió, en cambio, la actitud de las dictaduras de la Cuenca del Plata —Argentina, Brasil, Uruguay y Paraguay—, que ya le dieron reconocimiento diplomático a su régimen.

ORDEN DE CAPTURA

El ministro del Interior, coronel Luis Arce Gómez, anunció que se ha ordenado la captura de los correspondientes de la agencia internacional de noticias **Latin-Reuters**, por enviar informaciones que calificó de "falsas".

Esta mañana, el gobierno cortó todas las comunicaciones por télex y vía satélite con el exterior, con lo cual las agencias noticiosas quedaron prácticamente incomunicadas, hoy que se celebra el día nacional de Bolivia.